

Auswahltraining beim neuen FC Aar

ambitionierte Jugendspieler gesucht – Ziel Gruppenliga

Der frisch gegründete Jugendförderverein FC Aar lädt für kommende Woche zum Probetraining ein. Gesucht werden ambitionierte Spieler der Jahrgänge 1999/2000 (neue D-Jugend) und 1997/1998 (neue C-Jugend). *Termine siehe unten.*

„Mit dieser herzlichen Einladung sind alle Spieler angesprochen, die derzeit in unserer JSG Mittenaar/Siegbach/Burg spielen oder sich uns ab dem Sommer anschließen möchten!“ erläutert Stefan Glasauer, der sportliche Leiter. Der neu gegründete FC Aar, der von den Vereinen TSV Ballersbach, TSV Bicken und dem SSC „Juno“ Burg getragen wird, hat das ehrgeizige Ziel, so schnell wie möglich Gruppenliga-Fußball in allen Altersklassen von der A- bis zur D-Jugend anzubieten. Die neue D-Jugend hat ihren Gruppenliga-Platz bereits sicher, die C-Jugend ist noch im Aufstiegsrennen. „Ein Aufstieg in die Gruppenliga in diesem Jahr wäre mit dem aktuellen Kader ein unerwarteter Erfolg. Sollte es nicht klappen, dann ist dies unser erstes Ziel in der kommenden Saison. Und die Chancen erhöhen sich selbstverständlich, wenn wir uns weiter verstärken können.“, so Glasauer. „Dieses Ziel verfolgen wir übrigens auch mit unserer B- und A-Jugend. Auch hier sind uns talentierte Spieler herzlich willkommen!“ Neben Stefan Glasauer werden beim Auswahltraining auch die zukünftigen Trainer und Betreuer der D- und C-Jugend-Teams vor Ort sein. Mit dabei sind u.a. die erfahrenen Übungsleiter und Ex-Fußballer Dieter Bräunche, Steffen Hardt, Peter Horschitz, Fredi Michel, Walter Schöffel und Steffen Ziegler.

Sichtungstraining beim neuen FC Aar:

Jahrgänge 1999/2000: Mo, 16.05., 18:00 – 19:30, Rasenplatz SSC Juno Burg

Jahrgänge 1997/1998: Do, 19.05. 17:30 – 19:00, Kunstrasenplatz TSV Bicken

Jahrgänge 1993-1996: werden noch bekannt gegeben

Kontakt: Stefan Glasauer – 0171 – 373 17 69